



なべやま小だよい

《なかよく 勉強 やる気 まっしぐら 笑顔も満開》

カラー版はこちらから



学校 HP

雲南市立鍋山小学校

2025.11.28 校長

《 なべっ子発表会を開催しました 》

11月22日(土)に恒例の「なべっ子発表会」を開催しました。今年も来賓の方々や保護者の方、中学生にも見に来ていただき、子ども達のがんばりに多くの拍手を送っていただきました。



11月に入り、子ども達の多くが体調をくずしたり欠席も多かったりして、どの学級もなかなか全員そろっての練習ができませんでした。そんな中でも、できる人で、できる範囲で、できる限りの準備を進めてきました。

各学級の発表は、これまでに勉強したことや調べて分かったことを元にしたものでした。「自分たちの成長」や「鍋山の良さ」、「助け合いの大切さ」や「これから意気込み」など、発表の中で子ども達の思いや考えが伝わってきました。また、今年も体育コーディネーターの先生にお世話になり、創作ダンスを披露することができました。時間もあまり取れない中、集中して練習をしたダンスは、とてもリズミカルで楽しく仕上がっていました。最後の「元気 勇気 ちから」の合唱も、なべっ子らしい元気いっぱいの発表となりました。聴いているほうも力が湧いてくるようなエンディングでした。



練習ではなかなか思い通りにいかなかったことも、本番に強いなべっ子はしっかりと成し遂げることができ感心しました。大きな行事を終え、自信をつけた子ども達はさらに成長し、これから2学期末に向かっていきます。多数お出かけいただき、本当にありがとうございました。



《 就学時検診を行いました 》

11月26日(水)に、R8入学予定児童の健康診断と保護者説明会を行いました。来年度の入学予定は8名です。はじめは少し緊張気味だった年長さん達も、お世話係の5年生と関わるうちに、少しずつ顔もほころびました。そして、健診や検査もスムーズにこなすことができました。

1月には、1年生と交流をする「一日入学」を予定しています。1年生も会えるのを楽しみにしています。

